

d'oeuvrer de concert afin que ces espoirs et ces rêves se matérialisent. Il existe déjà une coopération entre l'Agence canadienne de développement international et le Fonds saoudien du développement, en vertu de laquelle les ressources des deux pays, en conjonction avec celles d'autres nations, sont mises au service de projets de développement qui profiteront aux populations du tiers monde.

Nous nous emploierons également à renforcer ensemble nos relations économiques. La réunion, demain, de la Commission économique mixte et la tournée qu'ont effectuée des dirigeants du monde des affaires et des responsables gouvernementaux d'Arabie saoudite dans des centres commerciaux et industriels du Canada sont l'expression concrète de nos propos de ce soir. Ces événements démontrent que nos deux pays se reconnaissent mutuellement comme des partenaires mûrs et dignes de confiance dans la recherche commune du bien-être de nos deux peuples.

La visite de Son Altesse Royale et la réunion de la CEM constituent des jalons supplémentaires dans le processus de renforcement des liens qui unissent le Canada et l'Arabie saoudite. Elles nous fournissent l'occasion de mieux nous comprendre et de démontrer qu'il est possible d'atteindre des objectifs communs si nous les poursuivons ensemble.

Je vous demanderais maintenant de vous joindre à moi pour saluer Son Altesse Royale le Prince Saoud Al Faysal Al Saoud, au moment où nous formons des vœux pour des années de coopération et d'amitié entre nos deux pays, tant à l'échelle bilatérale que sur la scène internationale.